

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari penelitian yang berjudul Pengaruh Prinsip Sembilan Elemen Jurnalisme Bill Kovach Dan Tom Rosenstiel Terhadap Profesionalisme Kerja Jurnalis Media Online Lintas peristiwa.Com di Sekayu, maka dalam penelitian ini dapat disimpulkan:

Pertama, berdasarkan hasil yang telah diperoleh, peneliti menyimpulkan bahwa setelah diberikannya pengetahuan tentang pemahaman prinsip sembilan elemen jurnalisme Bill Kovach dan Tom Rosenstiel kepada responden, jurnalis mampu melaksanakan tanggung jawabnya untuk mendahulukan kepentingan bagi masyarakat dalam melaksanakan tugasnya dengan perolehan persentase jawaban positif dari responden sebesar 94%. Para jurnalis juga memiliki karakter pribadi yang jujur dan berintegritas tinggi dengan perolehan persentase jawaban positif dari responden sebesar 98%. Selanjutnya dalam memenuhi kewajiban sosialnya para jurnalis memperoleh persentase jawaban positif sebesar 100%. Dan jurnalis mampu melaksanakan tugasnya dalam liputan berita dengan sangat baik berlandaskan pada kode etik jurnalistik dan prinsip elemen jurnalisme sehingga berita yang dihasilkan akurat dengan perolehan persentase jawaban positif dari responden sebesar 100%.

Kedua, prinsip elemen jurnalisme Bill Kovach dan Tom Rosenstiel berpengaruh positif terhadap profesionalisme kerja jurnalis, dibuktikan dengan diperolehnya nilai koefisien determinasi (R_{square}) 0,813 (81%) yang membuktikan elemen jurnalisme mempunyai pengaruh yang sangat kuat terhadap profesionalisme kerja jurnalis. Jika dilihat dari uji t_{hitung} sebesar $8,846 > 2,101$, maka dapat disimpulkan bahwa H_1 diterima dan H_0 ditolak, dengan demikian artinya ada pengaruh prinsip elemen jurnalisme terhadap profesionalisme kerja jurnalis.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka terdapat beberapa saran yang diberikan penulis, yaitu sebagai berikut:

Pertama ditujukan untuk para jurnalis agar lebih memahami lagi akan pentingnya prinsip-prinsip jurnalisme untuk dijadikan pedoman dalam melaksanakan tugas sebagai wartawan agar bisa menjadi jurnalis yang professional, jujur, berintegritas, dan memiliki tanggung jawab sosial terhadap khalayak.

Kedua ditujukan untuk peneliti selanjutnya, diharapkan penelitian ini bisa dijadikan sebagai salah satu sumber data dan dilakukan penelitian lebih lanjut tentang mengkaji makna dari prinsip elemen jurnalisme Bill Kovach dan Tom Rosenstiel. Serta lebih mengembangkan lagi lebih luas makna dari tiap-tiap elemen jurnalisme tersebut.

Ketiga ditujukan untuk pembaca agar lebih memahami informasi-informasi yang disampaikan oleh media agar bisa terhindar dari berita-berita HOAX yang di sebarakan oleh oknum-oknum yang tidak bertanggung jawab.